

Santiago, Chile, 31 de Mayo al 2 de Junio de 2017

EDUARDO BITRAN COLODRO Vicepresidente Ejecutivo Corporación de Fomento de la Producción (CORFO), Chile

Actualmente es el Vicepresidente Ejecutivo de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo). Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile y Doctor en Economía de la Universidad de Boston. Fue Gerente General de Corfo, posteriormente, Director General de Fundación Chile. Además se desempeñó como Ministro de Obras Públicas y luego como Presidente del Consejo Nacional de Innovación (CNIC). Fue Académico de la Facultad de Ingeniería, de la Universidad Adolfo Ibáñez. Ha sido Asesor para el Banco Mundial, Banco Interamericano de Desarrollo, FMI, OCDE y Growth Dialogue en temas de políticas de innovación, regulación, finanzas e inversión privada en infraestructura. Eduardo Bitran tiene amplia experiencia en el desarrollo de modelos de innovación empresarial tanto en el ámbito público como privado.